



THE ROTARY CLUB

OF YAMATO-NAKA

大和中ロータリークラブ会報

**MANKIND IS ONE—
Build Bridges of Friend Ship
Throughout the World**

**人類はひとつ
世界中に友情の
橋をかけよう**

1982~'83 R.I 会長 向 笠 広 次

寺田会長 クラブターゲット 大切にしよう 好い仲間と 愛するクラブ

第 250 回 例会 58 年 6 月 16 日 第 256 号

出席報告

会員数	出席数	出席率	前回の修正
51名	41名	82%	98%

欠席者

古木、二見、合田、橋本、池田、古田土、竹之内、土屋、南川、(病欠承認者 1名)

本日のプログラム 6月 23日
第7回クラブ協議会
[1982-83年度を終了して]

次 週 予 定 6月 30日
挨拶 [1年を顧みて] 寺田伍六会長
辻 国明幹事

司会 伊藤 英夫君
ソングリーダー 上田 利久君
[それでこそロータリー]

<ゲ ス ト>

和田 佐君、水島 浣君((仮)大和田園クラブ
会員候補者) 迫田浩子嬢(ロータリー財団奨学
生)

<ビ ジ タ ー>

広田 弘君(藤沢北西)、小島民章君(厚木)、
細野繁利君(東京町田中)、高坂武紘君、山口隆
光君、目代秀夫君(大和)

<会 長 報 告>

- ①布施会員が先に国際大会に出席された後、無事に帰国されました。またその際パンナーを交換し、受領されて来ましたので回覧します。
- ②ロータリー財団奨学生の「迫田 浩子」さんが

留学の挨拶にみえていますので紹介するとともに、御銭別を差し上げたいと思います。

<迫田嬢挨拶>この29日にいよいよ出発しますが、この一年ロータリーを通して、また留学という目的を通していろいろな人と知り合うことが出来私の世界が大変広がりました。このような機会を与えて下さったことに対して、一生懸命勉強して来ておこたえしようと思っています。

③先に社会奉仕委員会が実施した身障児招待の「地引綱」の事業に対し、浅倉大和市育成会々長から御礼状が届いていますので報告します。

<幹 事 報 告>

幹事 辻 国明君

本日例会後、1982-83年度地区協議会出席者の打合せを行います。

- 1. 真実かどうか
- 2. みんなに公平か

- 3. 好意と友情を深めるか
- 4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和市中心1-5-40
大和市商工会館内
☎0462-63-7926
例会場：大和市大和南1-4-4
八千代信用金庫大和支店4階
☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より
会 長：寺 田 伍 六
会長イレフト：長 谷 川 清 一
副 会 長：猪 熊 唯 夫
幹 事：郡 司 守
会報委員：伊藤(宣)・後藤・富沢

〈委員会報告〉

国際奉仕委員会 委員長 北砂 富三君

6月11日の大和定住センターの人を招いての野外パーティには、大勢の方に参加御協力をいただきありがとうございました。センターから、皆様によろしくとのことでありました。またその時の模様が、朝日新聞に掲載されましたので回覧します。

新クラブ設立準備委員会 北砂 富三君

大和田園クラブの創立総会が、明日6月17日午後2時より、第一勧銀中央林間支店で開催されますが、当クラブからも17名の方が出席予定であります。

次期クラブ奉仕担当理事 上田 利久君

7月中に予定のクラブフォーラムに、皆様の声を反映させたいと思います。「希望の箱」への投書を6月中にお願いします。

創立5周年記念総務委員会 長谷川 清一君

5周年記念式典の収支報告の概要がでましたが、収入は、利息、寄付を含め、2,130,577円で、支払は、まだ記念誌等の未払いがありますが、今のところ1,763,920円で、約25万円の剰余金が生まれそうです。

ロータリー情報委員会 委員長 芦田 敬治君

6月22日(水)午後7時半より、私の自宅で炉辺会合を開きますので、大勢の方の参加をお願いします。特に新会員の方はお願いします。

ゴルフ同好会 後藤 定毅君

6月19日(日)に、本年度最後の親睦ゴルフ大会を開催しますが、若干の欠員がありますので希望の方は申し出て下さい。

国際大会出席報告 団長 布施 光雄君

カナダ、トロントのアイスアリーナで開かれましたが、会場は1万人収容で、はいりきれないような状況でしたし、向笠RI会長が、流調な英語でスピーチをされたのが印象的でした。

親睦活動委員会 委員長 山中 忠誠君

本日のお祝いの人々を紹介します。

創業記念日 寺田 伍六君(6月20日)

上村 幹雄君(6月21日)

長野 俊八君(6月21日)

※会報訂正※ 第249回例会(254号)の「地引綱開催される」の記事中、浅沼会長は、浅倉会長に訂正方。

ひと・企業…点描⑭ 松本 三郎君 (職業奉仕委員長)

- ①事業所名及び所在地 (有)松本プロパン
大和市大和東3丁目15番4号
- ②創業年月日 昭和35年8月1日
- ③事業内容及び事業のPR 仕事上の苦労話等
プロパンガス、ガス器具、一般家庭厨房器具、住宅設備機器一式、プロパンガスが家庭用燃料として使用され始めたのが昭和27年ごろからで、一般家庭へセールスに行くと「プロパンってどんなパンですか?」と聞かれて、苦笑した事がありました。ガス器具も始めはプロパンガス用が無くて都市ガス用の器具をノズルを改造したりして使用してもらいました。その時期は仕入は現在の川崎扇島までダットサントラックで(750kg積)で約1200kgを積んで片道早い時で35分で走りました。信号は約5~6機ぐらいで第2京浜国道を、フランク永井の歌で「夜霧の第2国道」を歌いながら仕入に通った思いがあります。現在は交通渋滞で昔がなつかしくなります。
- ④わたくしのロータリー観について
私は職業奉仕委員長を受けて始めてロータリーの目的が解る事が出来ました。
- ⑤最も尊敬する歴史上の人物 広池 千九郎
- ⑥座右の銘 自ら苦労してこれを人に領つ
- ⑦家族構成 夫婦と子供3人
- ⑧趣味 カメラ、歩く事、旅行

〈卓話要旨〉

イニシエーションスピーチ

金井 大輔君

私の生い立ちは、生れは長野県、いわゆる信濃の奥、雪の飯山で、昭和12年11月に生まれて、幼年は雪の中での生活でありました。今思えばよくぞまあ、こんな所に生まれたものだと思いますが、兄弟は7人中の一番下、末子であります。父は大工職人で、数人の職人を使用していましたし、母は少しばかりの田畑をもっていたので、戦時中は別としてまあまあ食生活は出来たようです。少年時代はスポーツに明け暮れて来ました。

さて建築設計での職業ですが、私は昭和47年までサラリーマンで、安藤建設という会社にいましたが、当時は建築ブームでしたから自分でやったらすごいただろうと思い、5年越しに独立した訳です。そうして始めたその年(48年)の11月には、例のオイルショックです。もうかるどころか、仕事はない、材料はない、やれば手形の不渡りで手の付けようがなく、ほとんど大変でありましたが、現在は、大和市、防衛庁、神奈川県という官庁を主体とした設計事務所になっています。

最後に私の人生の目的感ですが、男性にとっては仕事は生活の母体であり、いわゆる生命活動の中心であります以上は、何事にもいろんな山があり、その山を登る所に自己の練磨があり、成長があるし、その逆は行き詰まりであり、破壊であると思います。ある有名人の言葉に、「建設は死闘、破壊は一瞬」という言葉がありますが、誠に生活の真髄をとらえている言葉ではないかと思えます。同じ結果を出すなら、無意識に事の結果が出るより、より価値的に決意し、決断して行った方がいいのは決まっていますが、私の述べたいことは、一瞬一瞬を大事にする事が、やがて将来の大きな目的を達成できる原理であるという信念をもっているという事なのです。すべて自分の決意、決断の行動で環境は変わって行くと言う事であり、自分以外のどこにも原因はありません。

イニシエーションスピーチ

神作 彰君

私は、昭和19年3月6日に、東京中野区沼袋で次男として生まれました。翌年戦災にあい、目黒区五本木に移り、小学校時代を過ごしました。父は「東横ビスケット」という会社を手広く経営していましたが、父の仕事の都合により昭和32年中学入学と同時に、大和市下鶴間に越して来たのであります。当時は畑が多く、家のまわりは背丈以上に伸びた雑草が生い茂って、現在の様子からは想像が出来ない程に淋しい所でした。父の話借りますと、鶴間の駅から今の日産サニー販売(旧市役所跡)までの国道246号線には、車体工業と父の経営していたトウサンココアの二つしかなかったということであります。中学、高校時代を赤坂にある日大三高に学び、日本大学に進み卒業しましたが、学生時代はもっぱら遊びに徹して学業は二の次でした。特にカーレース、麻雀が好きで、月々決められた小遣いだけでは足りず、ガソリンスタンドでアルバイトをしました。まさかアルバイトが本職になるとは夢にも思いませんでしたが、卒業と同時に現在の石井石油株式会社に入社いたしました。昭和43年3月に、学生時代に全く偶然の出来事で電車の中で縁が生まれた今の家内と結婚し、現住所に住んで16年目になります。家族は妻と子供2人です。

職業の石井石油入社時は、店舗も本店のみでしたが、皆様の御愛顧により現在7店舗となりました。同じ様に市内には当時、ガソリンスタンドが10店舗程でしたが、現在では50店舗と増設され、大和市の経済成長を物語っているようです。

又別会社として油脂販売、相模鉱油、石井運輸、昭和自動車がありますが、若輩ながら私も、石油組合神奈川県常任理事及び大和支部長をさせていただいていますが、業界の調整が年々難しくなっていて来ておまして、苦勞をしているような状況であります。

次年度会長方針

会長イレクト
長谷川 清一君

ロータリーでは、5年毎にクラブの存在を祝う習慣があるようでありまして、当クラブでも去る5月15日に、クラブ創立5周年をお祝いしたところでもあります。その時には御承知のとおり、東慶州ロータリークラブと姉妹クラブの締結式も行なわれました。

このように次年度は、クラブ創立5周年という創始期を完結致しまして、次の節句である10周年に向い、新しい歩みを始める初年度となる訳であります。5年前のクラブ創立当時は、会員が22名の小人数でありましたが、歴年皆さんの努力で大勢の友人を迎えることができ、今日のような会員数になって隆盛して来ている訳で、これからも今まで以上に、会員同志が親睦と研讃をはかりながら、クラブの拡充に努めてまいりたいと考えておりますので、皆様の格段の御協力をお願いいたします。

それから57年4月に、大和市が「明るくたくましい青少年が育つ都市」宣言を行っています。宣言文は、「大和市の明日をにない、友愛にみちた住みよい社会を築くのは青少年である。青少年が自己の行動に自覚と責任をもち、心身ともに明るくたくましく成長することは、すべての市民の願いである。この願いを実現するため、青少年自からの努力を期待するとともに、家庭・学校をはじめ、地域社会が一体となり、市民の総力をあげて、青少年育成の施策を推進することを決意し、宣言する。」と述べております。

大和中ロータリークラブは、大和市に存在しております。大和市の「明るくたくましい青少年が育つ都市」宣言を契機に、私共の次代を担う「青少年の心に、ロータリーのはほえみを」おくる年度としたいことを、クラブ運営の方針にいたしております。

「みんなにロータリーを
みんなに奉仕を」

次期国際ロータリー会長
ウイリアム、E、スケルトン

〈スマイルボックス〉

町田中RC 細野会長 始めて伺いました。よろしく。

大和RC 高坂会員、目代会員、山口会員 お世話になります。

寺田会長、辻幹事 先だつての茅ヶ崎海岸身障児地引綱、亦石井邸でのインド支那定住センターはげましの会には社会、国際両委員会の皆さんには大変御苦勞様でした。大成功お目出とうございます。

北砂君 過日6月11日の定住センターの人達とのパーティーで会員の皆様にお世話に成りました。感謝致します。

布施君 トロントより無事帰国致しました。5年間皆出席者一同(12名) やっと五年例会の皆出席をやりました。あとは解りません。ルビーが光っています。

石渡君 本日は三分おくれましたので。

寺田会長 ①63才の誕生日祝っていただき有難く。人生僅か50年と謂った古人と比べ、12年も多く生きのび乍ら、達観の境に達し得づ、困った男です。解かって来るまで宜敷く御願い申し上げます。合掌

②寺田土木創立25年、皆様の御蔭です。今後共宜敷く御願い申し上げます。

上村君 創業記念日を祝ってくださりまして有難うございます。これからもしっかりやります。

長野君 創業記念祝って頂き有難うございます。早いもので23年になりました。今後とも皆様のご指導をお願い致します。